
CONSELHO COMUNITÁRIO DE SEGURANÇA SANTO ANDRÉ  

ÁREA CORRESPONDENTE AO CENTRO  

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

 

 Data: 25 de Janeiro de 2011 

 Horário de início: 19:00 hs 

 Local: OAB Santo André  

 Membros da Diretoria presentes:  

 Polícia Militar do Estado de São Paulo 

Capitão Temístocles Telmo Ferreira Araújo, comandante da 1ª CPM Santo André 

 

 Polícia Civil do Estado de São Paulo: 

Delegado de Polícia Dr. Lupércio A Dimov 

Delegado de Policia Dr. Marcio 

 Conseg – Centro: 

Sr. Fabio Gerevini – Presidente do CONSEG – Santo André – Centro 

 Prefeitura de Santo André 

Sra. Elizabete – Secretaria de Segurança Publica 

Sr. Gilvan Dias – Depto. Transito  

 

O Presidente do CONSEG – Sr. Fabio Gerevini – Fez a abertura dos trabalhos com o agradecimento a 

presença de todos e a Sra. Elizabete e o Sr. Gilvan Dias da SSPTU, também salientou a sempre presença de 

funcionários do Banco do Brasil as nossas reuniões e depois solicitou a execução do Hino Nacional.  

Pauta : Revitalização da Praça Kennedy e a Nova forma de trabalho do CONSEG Centro 

Passada a palavra ao Capitão Telmo que agradeceu a presença da SSPUT e alguns congregados 

presentes. Fez uma breve explanação dos números obtidos em 2010 nas policias que compreende este CONSEG. 

Avaliou 2010 como um ano positivo com queda expressiva nas ocorrências. 

Passada a palavra ao Dr. Lupercio que falou que foram feitos para o final do ano anterior o  

remanejamento de pessoal para o litoral por solicitação do Governo do Estado. Informou que o Promeiro DP esta 

atendendo os BO’s de 3 Distritos o que tem causado demora no atendimento. Comunicou também a prisão no 

caso da Vila Gilda através de filmagens e um ótimo trabalho da policia que encerrou o caso em 

aproximadamente 12 horas após o latrocínio 

O Sr. Fabio Gerevini fez a leitura das notificações. 

As Sras. Viviane de Oliveira Gonsalves e Maria Ap. V. da Silva Nunes participaram com problemas de 

segurança, trafico de drogas e falta de  iluminação na Vila Gilda. Observou também a falta de vagas de 

estacionamento da região. Sugeriram o monitoramento por câmeras e a instalação de policiamento fixo por ser 

grande a presença de marginais no bairro. 



O Sr. Reginaldo Alves Ribeiro informou sobre problemas de transito na Rua Duque de Caxias com 

estacionamento e o péssimo atendimento de alguns dos agentes de transito que trabalham no local inclusive com 

falta de educação.  

Passada a palavra ao Cap. Telmo que fez um extenso pronunciamento sobre os procedimentos que serão 

adotados pela PM no bairro como os projetos “Visita Solidaria” e “Vizinhança Solidaria” e aumento no 

policiamento.  

O Dr. Lupercio Dimov falou sobre a monitoração do DENARC quanto aos pontos de trafico e solicitou 

aos presentes que faca através de BO’s a denuncia dos delitos prara que a Policia Civil possa investigar e atuar.  

 Passada a palavra a Sra. Elizabete ( SSPUT ) que disse que será encaminhado a ASOSP o problema de 

iluminação na Vila Gilda e também falou sobre o programa “Cidade Interativa”. 

O Sr. Gilvan ( SSPUT ) disse que fará uma revisão no projeto implantado no final de 2010 na rua 

Duque de Caxias e que será dado um retorno em breve. 

O Sr. Fabio Gerevini sugeriu que seja feita uma homenagem os bons que atendem a comunidade. 

Agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a ser apresentado deu por encerrado os trabalhos as 

21h00min. 

 

 

Assinado o Original 

  

 

 

CONSEG – Santo André Centro      CONSEG – Santo André - centro 

Fabio Gerevini        Vanderlei Duarte Jose 

Presidente        1º Secretário  


